

ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNG

Gemeinde Baiersbronn

Ortschaftsverwaltung Klosterreichenbach

**Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Klosterreichenbach
am 02. Mai 2024**

Anwesend: Vorsitzender Ortsvorsteher Nestle und 9 Mitglieder

Entschuldigt: ORäte Michael Ruoss und Ulrich Schmid

TOP 1 Teilregionalplan Solarenergie

Nach der Vorberatung im März 2024 im Ortschaftsrat und der Verabschiedung der Stellungnahme zum Entwurf des Teilflächenregionalplanes Solarenergie im April 2024 im Gemeinderat wurde das Interesse eines potenziellen Investors an weiteren Flächen bekannt. Die entsprechenden Flächen liegen auf der Gemarkung Klosterreichenbach (Gewann Rommelsau und Rösteich / Mäder). Von Seiten der Verwaltung besteht die Überlegung, dass bei dem Ausweis dieser Flächen auf die Fläche PF 6 (Reichenbacher Höfe / Rinckenberg) verzichtet werden kann.

Der Ortschaftsrat hat bereits die Entwurfsfläche PF 6 abgelehnt und sieht auch die nun in Betracht gezogenen Flächen als kritisch an. Die bereits bekannten Argumente, wie Existenzgrundlage der Landwirte, touristische Belange, Beeinflussung des Landschaftsbildes, gelten auch auf diesen Flächen. Bei der Fläche in der Rommelsau kommt hinzu, dass in unmittelbarer Nähe die neue Schule des Therapiezentrums Osterhof gebaut wurde. Für den Platz der Schule war die unberührte Natur ein wesentliches Entscheidungskriterium und die Leitung des Therapiezentrums sieht in dieser natürlichen Umgebung ein wichtiges Element für eine erfolgreiche Therapie. Ein weiteres Kriterium, das gegen den Ausweis dieser Fläche spricht, ist der Ausweis der Fläche in der Hochwasserkartierung als Überschwemmungsfläche.

Insgesamt wird vom Gremium darauf verwiesen, dass die Potenzialflächen Bengelbruck und Erddeponie Röt sowie verschiedene größere Gewerbegebäude, die in relativer Nähe liegen, wesentlich geeigneter erscheinen.

TOP 2 Sonstiges

Das Thema Frühschwimmen im Bad in Klosterreichenbach wird derzeit von Ortschaftsrat Fritz Nestle betreut. Vorgespräche sind bereits erfolgt.

Für die Organisation des Kioskbetriebes im Schwimmbad laufen derzeit Gespräche.

Das Gremium wird über die aktuellen Baugesuche und Baugenehmigungen informiert.